



Vorlage-Nr. 0414 / 2013

BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ

im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim

A N F R A G E

zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Gonsenheim

Geschwindigkeitskontrollen in der Grabenstraße im Bereich der Ölwie

Im Februar und März diesen Jahres wurden zum Ärgernis von Bürgern mehrmals Geschwindigkeitskontrollen in der Grabenstraße im Bereich der Ölwesengärten durch das Verkehrsüberwachungsamt durchgeführt. In der Bürgerschaft werden Kontrollen an dieser Stelle als Abzockerei wahrgenommen. Seit einiger Zeit darf im Bereich der Ölwie nur noch Tempo 30 km/h gefahren werden.

Ich frage daher die Verwaltung:

1. Welchen verkehrs- und sicherheitstechnischen Sinn macht eine 30er Geschwindigkeitsbegrenzung im Bereich der Ölwesengärten?
2. Wie oft wurden bisher in diesem Bereich Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt?
3. Ist die Tempo 30 Zone in der Grabenstraße im Bereich der Ölwie in der Testphase oder soll diese Dauerhaft eingerichtet bleiben?

gez.

Bernd Zander
Ortsbeirat

Mainz, 07.03.2013

Geschäftsstelle:
Im Rathaus – 2.OG – Zi. 202
Postfach 230012 – 55051 Mainz
Telefon: 06131-123550
Telefax: 06131-123551

E-mail: promainz-stadtratsfraktion@stadt.mainz.de

Internet: www.promainz.eu